



Pièces	6 Pièces
Superficie	170 m²
Référence	W3529
Prix	1 060 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Maison à vendre (06190)

Roquebrune-Cap-Martin au coeur du magnifique village médiéval de Roquebrune, à vendre charmante maison de village d'environ 170m² en très bon état avec décoration soignée. Actuellement exploitée en chambres d'hôte avec un Spa et une boutique/savonnerie en annexe. La maison consiste en: au rez-de-chaussée : un local commercial / Spa de 40m² avec accès indépendant, accueil et salle de massage, WC, une salle du sauna et une salle de détente taillée dans la roche avec Jacuzzi. Une boutique avec savonnerie/ buanderie avec accès indépendant. Au 1er étage; une grande et lumineuse entrée, une grande ...

Roquebrune-Cap-Martin in the heart of the beautiful medieval village of Roquebrune, for sale charming village house of approximately 170m² in very good condition with tasteful decoration. Currently operated as a B&B with a Spa and a shop/soap factory. The house consists of: on the ground floor: a commercial space / Spa of 40m² with independent access, reception and massage room, WC, a sauna room and a relaxation room carved into the rock with Jacuzzi. A shop with soap factory / laundry room with independent access. On the 1st floor; a large and bright entrance, a large bedroom / yoga space, a ...

K&G INTERNATIONAL PROPERTIES

Le Palais Ausonia - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

